

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE LAGOS

18.11.99

Lagos con respecto a los brigadistas de Lavín detenidos LOS DELINCUENTES SE VAN A LA CÁRCEL, NO A LA CASA

\* Firmó documento sobre seguridad con Fundación Paz Ciudadana y recibió el apoyo de Miguel Bosé.

Una socilitud para que la ley se cumpla a cabalidad sobre las agresiones que han sufrido personas que trabajan en su campaña formuló el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos.

"Si alguien es sorprendido en esto no se va para la casa, como se dijo ayer, se va para la cárcel", afirmó el abanderado después de suscribir un programa marco de seguridad con la Fundación Paz Ciudadana. El documento propone tres áreas de acciones para enfrentar la delincuencia: sociales, de protección y ciudadanas. Además de firmar la propuesta con el gerente general de la institución, Carlos Valdivieso, Lagos destacó la importancia de entender la materia como un problema que requiere de cierto consenso social para superarlo.

"El tema de la delincuencia requiere una tarea colectiva de todos, no solamente tarea de la autoridad", comentó y dijo que adhería a los distintos puntos del planteamiento que contempla mejoras en justicia, sistema carcelario, reinserción, educación y participación, entre otros puntos. Sostuvo que ésta es una forma de abordar el tema de una manera integral, con un criterio determinado, pues "implica una decisión política mayor que es incrementar lo que aquí se ha planteado como un acuerdo marco y con el cual tengo un alto grado de coincidencia". Lagos agregó que adquiría un compromiso "como futuro gobernante de este país" para seguir trabajando con la fundación.

En cuanto a la detención de brigadistas de Joaquín Lavín, que fueron aprehendidos con armamento y se descubrió que tenían antecedentes policiales, el abanderado reafirmó que "nadie de los míos está armado". Enfatizó que "la violencia viene de un sólo lado" y aseveró que pedirá "que se cumpla estrictamente lo que es la ley. Y vamos a ser serios. No se puede estar hablando de día contra la delincuencia y teniendo delincuentes de noche pegando carteles".

El líder de la Concertación, comentó que "queremos una campaña tranquila. Tenemos absoluta confianza en el triunfo. Sabemos lo que va a ocurrir el 12 de diciembre".

Con respecto a la actitud de la derecha en el Parlamento, que ayer aprobó el proyecto de ley sobre cobros extra judiciales, Lagos manifestó que constituye su "tercer gol" en esta campaña, aludiendo a la derogación del cheque en garantía y a la normativa que prohibe despedir a los trabajadores sin el pago de sus cotizaciones. En torno al plebiscito, iniciativa en la que el candidato también ha insistido, precisó que la derecha teme oír a las personas, pero "el pueblo, que ellos no quieren escuchar, lo van a escuchar el 12 de diciembre para la elección presidencial".

## LAGOS CON BOSÉ

ŧ

El artista español Miguel Bosé, visitó esta mañana al abanderado concertacionista en su comando para ofrecerle su apoyo. "Es una visita prometida a un viejo amigo que tengo que cumplir porque no sé cuándo voy a volver a Chile, ¿O no tengo derecho a tener amigos como el señor Ricardo?", afirmó el cantante quien, además, negó los posibles problemas con su público por haber apoyado anteriormente la candidatura de Felipe González y ahora la de Lagos. "Si me trae problemas, quiere decir que hay un público no democrático y eso en mi carrera no lo deseo", precisó.

Lagos explicó la forma en que se gestionó la visita de Bosé y dijo que, "cuando llegó, expresó el deseo de venir a saludarme y desearme lo mejor, eso fue todo". Respecto de lo que hablaron privadamente en su oficina, comentó: "Conversamos, intercambiamos ideas y me dijo que siempre había estado al lado del progreso y que por eso estaba aquí".

El líder concertacionista invitó a Bosé a celebrar el triunfo el 12 de diciembre, quien contestó que vendría encantado si su agenda se lo permitía.

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos